

LA LLAMADA MATERIA ES SOLO UNA IDEA PERCEPCIÓN- YAZHI SWARUU
Published 10 September 2020 by Despejando Enigmas, Robert

LA LLAMADA MATERIA ES SOLO UNA IDEA.

Yázhi: No entré justo ahora para hablar de esto, aunque ya salió. Más bien deseaba dar unas aclaraciones.

Robert: Si... Dime.

Yázhi: Sobre lo que puedo hacer, lo que describí ayer. Porque no quiero malinterpretaciones. Y esto si lo ven pertinente se puede hasta compartir.

Puedo cambiar mi forma a lo que sea, hasta volverme un águila, o una comadreja. Puedo cambiar la forma de mi cuerpo, ponerme más dedos, o lo que se me ocurra. Puedo volar por los aires, o caminar sobre el agua, si se puede...

PERO, y aquí está la aclaración. Eso está en mi mundo en MI percepción de realidad.

Porque eso proviene de MI mente. Cuando me transformo en "comadreja" por usar ese ejemplo... Si estuvieras junto a mi, solo verías que no estoy.

Eso que describe Anéeka que simplemente volteas y no sabes a donde me fui. O cuando vuelo a lo "superchica" por los aires. Tampoco pueden verme. Porque eso está fuera de densidad. De la densidad de quienes me observan.

Entonces no es como que puedo hacer esas cosas como trucos de magia o ser "shapeshifter" como dicen que son algunos reptilianos. Es diferente. Es manejar mi percepción de la realidad en astral pero desde el punto de atención de ustedes o de las Taygeteanas simplemente no estoy.

O puedo hacer eso, aunque no puedo corroborarlo sola, solo sospecho... Que algunas veces mientras estoy volando por ahí, o me convierto en "Comadreja", solo me verán como dormida.

Entonces... Puedo y no puedo. Depende de la lente que se vea. Pero para mi conciencia, lo que sea que me imagine es. Y lo vivo. Pero es algo que se podría interpretar como manejo del astral o viaje astral. Muchos lo hacen. Lo que si se percibe que hago es desvanecerme. Como eso es lógico, eso se vería.

La nave lo hace igual como lo hacen todas las naves "ovnis" pues. Eso ya se sabe. Pero no podría por ejemplo dar una demostración de volverme águila o comadreja, como "Nahual". Porque eso está fuera de mi alcance al ser percepción de realidad y del rango de frecuencias de las demás personas. Depende eso de ellas, no de mi.

Lo que si puedo hacer, y esto desde por lo menos Swaruu 9 es imponer con telepatía agresiva una percepción sobre otra persona o grupo de personas. Eso hacen los reptilianos. Eso de "shapeshifters" nunca me ha encajado. Estoy segura que juegan con las mentes de quienes los rodean. Sé como se hace.

Pero no es que cambien nada. Aunque hay animales que si lo logran, como los

pulpos.

Entonces, para mi experiencia eso es mi realidad. Vá más allá de mimetismo, porque el pulpo si cambia de forma enteramente. Lo que describo es lo que puedo hacer para mi percepción. Cambia como puedo y como experimento lo que es la realidad. Volviendo lo astral como lo mismo que la vigilia, porque es lo mismo, solo es percepción.

Sin embargo con lo que acabo de describir creo que le he quitado un poco del tinte exagerado, el como se podría ver eso o interpretado eso. Pero para mi, y en mi experiencia. Lo que vivo, da igual. Es mi realidad.

Y ya con desvanecerme enfrente de las personas sé que basta para tambalearles su percepción de lo posible y lo imposible. Lo que hago ya desvanecida ya es lo que describo arriba. Pero ni siquiera me pueden ver desvanecerme. Siempre ocurre en percepción de las demás personas como que estoy, se "distrajeron" y ya no estoy.

Eso es interesante porque ni a propósito logro que me vean desvanecerme. Creo que eso depende de la otra persona. Debe parpadear por lo menos. No me pueden ver atravesar una pared. Sino que de repente no estoy, pero estoy del otro lado.

Solo quería explicar eso.

Robert: Muchas Gracias. Esto es muy avanzado. Interesante. Y a la vez coherente.

Yázhi: No, gracias a ustedes por escucharme.

Robert: Solo alguien que lo experimenta lo puede describir.

Yázhi: Mi intención es quitarle la apariencia exagerada a lo que describo. Pero para mi, eso es realidad. Lo que vivo. No le veo diferencia a lo que ustedes llaman realidad física o vigilia.

Robert: Exacto. Y no podríamos ver ciertas cosas por nuestra frecuencia.

Yázhi: Alguien puede decir que lo "imaginé". Por supuesto! Solo que como manejo mi "viaje astral" ya a totalidad... Lo que imagino se vuelve mi realidad en mi "sueño" como interpretarían muchos. Pero eso es el problema de nuevo, nada resulta científicamente comprobable. Nunca, no con esta clase de cosas. Pero para mi eso es mi realidad. Lo que experimento y lo que me define.

Robert: Que bien. También podría ser que solo te viéramos Gosia y yo y no las demás personas?

Yázhi: Si, muy posible. Puedo mirar los 360° y en todas direcciones simultáneamente.

Pero mientras esté en ese estado... como estoy ahora, en "físico, solo puedo ver delante como cualquier otra persona.

Robert: Eso pasa con los avistamientos de "OVNIS". No todos los ven y están allí.

Yázhi: Si, de nuevo eso de los "ovnis" es por esa disparidad de conciencia-percepción de la realidad.

Literalmente las personas están en realidades y densidades diferentes aunque estén paradas o sentadas una junto a la otra, como ya hemos descrito. Otra prueba de que cada persona es una línea temporal.

Robert: Eso me recuerda aquel episodio en el que los Españoles se acercaban al continente Americano y los indígenas no podían ver los barcos estando a solo a cientos de metros en frente de ellos...

Yázhi: Interesante, no sabía eso.

Robert: Si. Los Indígenas no veían los barcos. Hasta que las tenían en las narices. No formaban parte de su realidad hasta que uno dijo: No ves eso?

Yázhi: Claro, perfecto ejemplo de esto. Solo deseaba aclarar cosas sobre lo que puedo hacer. Para quitarle lo "exagerado". Es lo que ahí llamarían una experiencia mística y ya.

Solo que entro y salgo de eso a voluntad, en si vivo ahí más que "aquí".

Robert: Y puedes transformarte en lo que quieras. Pero no veríamos todo el proceso. Tu desaparecerías. Y estaría allí lo que tu deses ser.

Yázhi: O lo verían pero sería porque les estoy forzando telepáticamente el proceso. Si.

Pero naturalmente no lo podrían ver, ni las Taygeteanas.

Gosia: Pero primero vamos a ver a TI después te desvaneces y en tu lugar aparece lo que quieres ser?

Yázhi: Esta fuera del rango de percepción de densidad propia del observador. No, Gosia, mientras sea yo por ejemplo una comadreja, no me podrían ver, porque la comadreja, que soy solo existe en planos muy altos, en el astral.

Robert: Exacto.

Gosia: Porque no juegas con nosotros haciendo algo así Yazhi? Entonces no podríamos ver a la comadreja.

Yázhi: No se puede porque no depende de mi, depende de ustedes.

Gosia: Por eso. Seria interesante experimentar. Seria curioso ver que es lo vamos a ver.

Robert: Podrías de forma telepática hacer que nosotros viéramos en ti otra cosa.

Yázhi: No podrían verlo, no, así que pueden argumentar que no existe. Que me lo "imaginé". Y eso es verdad. Desde SU punto de vista, realidad objetiva para mi, sin embargo.

Gosia: Y para que entonces te convertirías en una Comadreja? Para ti misma?

Yázhi: Comadreja es una expresión que estoy usando para describir "convertirme en cualquier cosa", no específicamente una comadreja. Para que? Si no puedo compartir eso. Esta fuera de su mundo y de su densidad. Pero para mi realidad, eso

es, es real como lo es estar en vigilia despierta como lo estoy ahora.

Esto sé que lo han hecho Chamanes y místicos en la Tierra. O con sustancias. (no recomiendo). Pero yo lo hago con mente y a voluntad. Así sola, sin nada. Pero me ha hecho comprender que ESO ES la realidad, para mi. Pero es de otras densidades.

Robert: Eso sería lo que llamamos... manipulación de la materia con la mente-consciencia?

Yázhi: Si pero tu materia, el de los demás sería una imposición. Pero es que no hay materia. La llamada materia es solo una idea, percepción. Pero como es eso, solo puedo controlar MI percepción de la materia. No la de ustedes (Excepto con telepatía agresiva).

Robert: Solo tu materia... Independientemente de los acuerdos de percepción que tengan las otras consciencias? Tu realidad. Sin que ninguna autoridad te dicte nada, ok.

Yázhi: Si, porque mis acuerdos de lo posible y lo no-posible son diferentes a los de las demás personas. Así es.

Robert: Exacto. Porque tu no perteneces a "Nuestra Realidad". Ya me entiendes.

Yázhi: Por ejemplo no me podrían encerrar en una jaula. Porque me salgo y ya. No pertenezco a la realidad de ustedes...

Robert: Entiendo. No esta en tu realidad. Sino en la nuestra.

Yázhi: Solo con la parte que compartimos.

Robert: Si.

Yázhi: Ésto de momento. Porque es la parte de los acuerdos de realidad que compartimos.